
RM Borkenstein beantragt die Punkte 13 und 14 von der Tagesordnung zu nehmen, da eine neue 

Planung der Kubatur nicht vorgestellt wurde. Des Weiteren ist nicht geklärt wie es sich mit der 

Nachnutzung verhält, sollte der OOWV das Projekt nicht weiterführen. Es ist zu klären was dann mit 

dem Gebäude passiert.  

 

RM Thiesing schließt sich den Ausführungen an. 

 

FBL Büttler erklärt, dass es sich um den Aufstellungsbeschluss handelt und die erforderlichen 

Untersuchungen eingeleitet werden sollen. Die Planung des Gebäudes ist hierbei unschädlich. 

 

Der Vorsitzende lässt über den Antrag abstimmen. 

 

Bei einer Gegenstimme werden die Punkte 13 und 14 von der Tagesordnung genommen. 

 

Auf Nachfrage warum der Punkt 17 im nicht öffentlichen Teil beraten werden soll, erklärt die 

Verwaltung, dass dies auch im öffentlichen Teil erfolgen kann.  

 

Die Tagesordnung wird mit den Änderungen festgestellt. 

 


